

Billet Robert Solé

Ovnis

JUSQU'À quand allons-nous douter de l'existence d'extraterrestres ? Lundi, au cours d'une conférence de presse à Washington, sept anciens militaires de l'US Air Force et de la Royal Air Force ont affirmé que des ovnis avaient stationné au-dessus de bases militaires occidentales dans les années 60, 70 et 80. Quelques heures plus tôt, le Bureau pour les affaires spatiales de l'ONU démentait une information « absurde » selon laquelle sa directrice, Mazlan Othman, avait été nom-

mée ambassadrice de la Terre auprès d'éventuels extraterrestres. En effet, aucune disposition nouvelle n'a été prise. Comme l'avait bien précisé M^{me} Othman en 2009 dans une interview : « Si nous devons entrer en contact avec les extraterrestres, qui devrait représenter l'humanité ? Ce serait le secrétaire général des Nations unies. »

D'autres planètes habitées ? En attendant, nous sommes confrontés chaque jour à des personnages d'autres siècles, égarés dans le nôtre : ces fanatiques, issus de toutes les grandes religions, qui se sont créés un Dieu à leur image et nous empoisonnent la vie avec leurs imprécations imbéciles. Sans aucune soucoupe volante pour nous faire rêver. ■